

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melaksanakan Safari Subuh: Menjalin Koneksi dengan Masyarakat dan Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JARNAS.OR.ID

Dec 9, 2023 - 09:05



Kapolsek Gegerbitung Polres Sukabumi, dalam laporan yang disampaikan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, memberitahukan kegiatan Safari Subuh yang telah dilakukan oleh anggota Polsek Gegerbitung di Masjid Al Hidayah, Kampung Tegalsereh, Rt.02/04, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu, 09 Desember 2023, dimulai pukul 04.55 WIB hingga selesai.

Dalam uraian kegiatan, anggota jaga piket Polsek Gegerbitung melaksanakan

Safari Subuh dengan tujuan untuk menjalin koneksi yang lebih erat dengan masyarakat. Dalam kegiatan ini, anggota jaga piket menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," dengan prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini dirancang untuk menampung masukan, kritik, serta saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh.

Dalam kutipannya, Kapolres Sukabumi menyatakan apresiasinya terhadap kegiatan ini, "Saya mengapresiasi langkah yang diambil oleh Polsek Gegerbitung dalam melaksanakan Safari Subuh dan menyampaikan Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG.' Ini merupakan bentuk nyata dari komitmen kami untuk tetap terhubung dengan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta membantu menciptakan situasi kamtibmas yang lebih kondusif."

Dalam kesempatan tersebut, anggota jaga piket juga menjalin silaturahmi dengan masyarakat, menciptakan ruang dialog dan memastikan bahwa kehadiran kepolisian selalu menjadi solusi bagi setiap permasalahan di lingkungan tersebut. Diharapkan kegiatan semacam ini dapat terus ditingkatkan, menjaga keberlanjutan komunikasi yang baik, dan memberikan dampak positif bagi keamanan serta kesejahteraan masyarakat Sukabumi.